
Зачем Певице Oksi 70 литров водки?!! 1/1

Дата документу: 24 листопада 2008 р. Джерело: https://favor.com.ua/blogs/723.html

На днях Oksi пригласили дать интервью в программу "Fashion Line: Kyiv – Milan - NY"  (M1)  и
рассказать о яхтинге.

"Fashion Line: Kyiv – Milan - NY" - это новая ультрамодная программа на М1, которую уже совсем
скоро можно будет смотреть каждый вторник и четверг. Программа основана на концепции молодости и
энергии, о модном и для модных. Вместе с ведущей "Fashion Line: Kyiv – Milan - NY" Аней Симоненко у
вас появится возможность узнавать о всех самых свежих трендах мира!

Как известно, в данный период осени большинство яхт уже «законсервировано» и поднято на сушу, по
причине закрытия сезона. Тем не менее, Oksi, как большая любительница водных прогулок, тянет до
последнего момента и в еще относительно теплые дни продолжает рисовать пируэты на водной глади.
В программе Oksi со знанием дела, как заправский штурман, поведала зрителям о том, сколько нужно
бензина для яхты, что такое консервация и зачем в яхту заливают 70 литров водки. Более того,
певица рассказала и о том, как она участвовала в регате!
Это и многое другое вы сможете увидеть на телеканале М1 в 22:00 и в пятницу в 16.30.


